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TOP 1 
 

Begrüßung, Feststellung der Anwesenheit: 
 
Am 27.03.2017 um  19Uhr eröffnet der 1. Vorsitzende Stefan Schlottmann die 
beschlussfähige   Vorstandssitzung und begrüßt die anwesenden Vorstandsmitglieder:    
Ulrich Schröter , Kerstin Fritzler, Claudia Petermann, Sandra Menger, Annette Hartkopp , 
Thorsten Schütt, Lisa-Marie Harms, Thomas Mallon 
 
Entschuldigt: Maxmillian Menger 
 

TOP 2 
 
 

Besprechung der Aufgaben aus der letzten VS-Sitzung: 
  
Es gibt keine offenen Aufgaben.  
 

TOP 3 
 
 

Genehmigung des Protokolls der letzten Vorstandssitzung: 
 
Das Protokoll der 2. Vorstandssitzung aus 2017  wird einstimmig angenommen. 
 

TOP 4 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

B 

 
B 
 
 
 
 
 

 

Berichte der Vorstandsmitglieder: 
 
Stefan: 
Hat 23.03. ein Gespräch mit Willi Schwabrow geführt wegen dem Betonring des alten 
Pavillions. Willi hat einen Bagger wo ein Presslufthammer angeschlossen werden kann und 
würde am 01.04.2017 den Betonring entfernen. Aus diesem Grund wird ein Arbeitsdienst für 
alle Mitglieder am 01.04.2017angesetzt. Treffen ist um 10Uhr es soll gegrillt werden. Hier 
sollen auch der alte Weg aufgenommen und der Geräteschuppen abgerissen werden. Ein 
Container zur Entsorgung ist bestellt. 
 
Der Cousin von Matthias Herrmann ist Steinsetzer und würde den Weg zum neuen Schuppen 
Pflastern sowie den Weg zu Platz 2 verlängern. Ebenfalls die Fläche für die neuen Trainer 
und Geräteschuppen vor Platz 2 wenn der Vorstand ihm den Auftrag erteilt.  
Insgesamt sind das 100 – 120m² zu einemPreis von 35€ den M² 
Nach kurzer Beratung im Vorstand wird beschlossen das der Auftrag für die 
Pflasterung erteilt wird.    Einstimmig 
 
Ebenfalls wird einstimmig beschlossen das das alte Carport von Andi Bauer Thorsten 
Schütt übernimmt. 
 
Die Frühjahrsüberholung dieses Jahr ist sehr unglücklich gelaufen. Es waren zu wenig Leute 
bei der Platzüberholung anwesend so dass trotz guter Vorbereitung nicht alles erledigt 
werden konnte. Dies muss um nächsten Jahr unbedingt verbessert werden. Die Komunikation 
im Vorstand muss besser werden auch weil Stefan und Thorsten nächstes Jahr nicht mehr 
dabei sein werden.  
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Arbeitsstunden Festausschuss 
 
Es gibt einen Beschluss der vor einigen Jahren gefasst worden ist das vom Festausschuss 
keine Arbeitsstunden geleistet werden müssen. Der Beschluss wurde gefasst weil zu dem 
Zeitpunkt nur 3-4 Leute im Festausschuss waren. Dies ist jetzt anders. 
Das Thema wird im Vorstand diskutiert. 
Es kommt zur folgender Abstimmung: 
Es bleibt weiterhin so das der Festausschuss von Arbeitsstunden befreit ist. 
Dies soll aber nicht groß Komuniziert werden.  7 Ja Stimmen  2 Enthaltungen     
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TOP 6 
 
 

 
 

A 

Veranstaltungen 
 
Eine Einladung zum Maikäfer sammeln ist bereits erstellt aber die Uhrzeit fehlt noch.  
Es wird besprochen das das Maikäfer sammeln um17Uhr beginnen soll und darauf 
hingewiesen das zu diesem Zeitpunkt die Endspiele von den Doppelmeisterschaften 
stattfinden könnten. 
Ebenfalls soll in die Einladung die Einweihung des neuen Geräteschuppens, die Anschaffung 
des Defibrilators sowie die Veranstaltung Tanz in den Mai aufgenommen werden.(Claudia) 
 

TOP 7 
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Rauchmelder Vereinsheim / Stühle Vereinsheim 
 
Claudia hat über ihren Kontakt in der Firma leider keinen Rauchmelder besorgen können. 
Thomas versucht über Patrick ein Angebot zu bekommen. 
 
Die Reklamierten Stühle für den Außenbereich der Anlage können nicht reklamiert werden. 
Der Verein muss neue besorgen. 
Claudia holt ein Angebot über den Hagebaumarkt ein.  
 

TOP 8 
 
 

 
 

A 
 

A 

Verschiedenes 
 
Die Gemeinde hat den Verein angesprochen das der Knick zwischen Platz 1 und Spielplatz 
zurück geschnitten werden muss. Dies wird am 01.04.2017 beim Arbeitseinsatz erledigt. 
 
Annette Kalman hat dem Verein ihre Kündigung schriftlich übermittelt. 
Diese wird ihr schriftlich bestätigt.  (Kerstin) 
 
Der aktuelle Mitgliederstand der Jugendlichen soll rumgeschickt werden. (Kerstin) 
 
 
 
Nächster Termin:           26.Juni 2017      20Uhr 
 
Ende:                                27.März 2017     21Uhr 
 

 
 
 
   Thomas Mallon    Stefan Schlottman 
                  Schriftwart       1. Vorsitzender 


